

El Museo del Calzado acoge la exposición "La moda a tus pies"

29/07/2016



La Asociación Valenciana de Empresas del Calzado (AVECAL) ha inaugurado la exposición "La moda a tus pies", donde 90 firmas pertenecientes a 53 empresas diferentes del sector muestran su nueva colección de calzado para la temporada otoño-invierno.

En la exposición, que permanecerá abierta durante el mes de agosto en la planta baja del Museo del Calzado, se exponen zapatos de señora, caballero y niño, y ha sido presentada por el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, junto a Marián Cano, presidenta ejecutiva de AVECAL. Alfaro ha

deseado "muchacha suerte a la asociación en las diferentes exhibiciones en ferias ya que la exposición es el resultado de mucho esfuerzo en los últimos meses a la hora de diseñar y confeccionar el calzado".

Además, durante la inauguración también se han presentado los zapatos donados por la familia del empresario eldense Pedro García, fallecido recientemente, al Museo del Calzado, que permanecerán expuestos junto a la muestra de AVECAL en una urna de cristal, acompañados de un ejemplar del libro escrito por el propio Pedro García.